
 

 

C’est ici la prose en option 



 

  

C’est plus triste sans les ajouts. On ne 

parle plus d’ avenir de la planète ni de ne 

pas compromettre ce super projet pour 

l’avenir des habitants . C’est quand même 

mieux les délibérations  avec un peu de 

prose ! 



 


